

## **INDICES DE TIPO DE CAMBIO REAL EFECTIVO**

### **NOTA METODOLOGICA**

Los Índices de Tipo de Cambio Real Efectivo se encuentran definidos como la relación entre los índices de precios al consumo de nuestros principales socios comerciales con respecto a la economía doméstica, expresados en una misma moneda.

Los países que se incluyen en el cálculo son: Argentina, Brasil, México, Estados Unidos, España, Italia, Alemania, Reino Unido y República Popular de China, agrupándolos a nivel Regional (Argentina y Brasil), Extrarregional y Global.

La ponderación de cada país dentro de los índices Regional, Extrarregional y Global refleja su participación en el comercio de bienes (importaciones más exportaciones) del año anterior, en los respectivos niveles de agregación, con la excepción de Argentina y Brasil, cuyos ponderadores incluyen además, los gastos del turismo receptivo y emisor, debido a la magnitud que representan en las relaciones comerciales con dichos países.

Los índices Regional, Extrarregional y Global se calculan como una media aritmética de los índices de tipo de cambio real bilateral, con base promedio del año 2000 = 100.